



Communiqué de presse

Vaucluse, le 2 septembre 2024

## Victoire de Lucas Moraes et du GR DKR Hilux de TOYOTA GAZOO Racing au Rallye dos Sertões

- Lucas Moraes et son copilote Kaíque Bentivoglio, de l'équipe TOYOTA GAZOO Racing, ont triomphé sur l'un des rallyes-raids les plus difficiles au monde.
- Au volant de leur Toyota GR DKR Hilux, ils se sont imposés largement samedi 31 août au Rallye dos Sertões 2024, au Brésil.



Le Rallye dos Sertões 2024 a débuté avec son lot d'obstacles, puisque la première étape a été annulée en raison de l'effondrement d'un pont sur le parcours initial. Ce début inattendu a ajouté un élément d'incertitude à la course dès le départ, donnant le ton à ce qui allait devenir un rallye extrêmement disputé.

Malgré les perturbations initiales, Lucas et Kaíque ont rapidement trouvé leur rythme, remportant leur première victoire dans la section chronométrée de l'étape 2. Leur bon départ a été suivi de performances constantes, et bien qu'ils aient brièvement cédé la tête dans l'étape 3, ils ont maintenu leur rythme sur tous les terrains, des pistes sablonneuses rapides aux chemins agricoles étroits et sinueux, en passant par les difficiles sections montagneuses.

## Communiqué de presse

Vaucresson, le 2 septembre 2024

### Une étape marathon particulièrement exigeante

L'un des moments marquants de leur course fut l'étape marathon, où Lucas et Kaíque ont fait preuve d'une résilience et d'une détermination exceptionnelles. L'étape marathon, où l'assistance extérieure est réduite, est souvent l'une des parties les plus intimidantes du rallye. Cependant, le duo l'a surmontée sans faille, remportant les deux spéciales et consolidant son avance. Les performances du Toyota GR DKR Hilux ont été déterminantes, démontrant, une fois de plus, sa fiabilité et son endurance dans les conditions les plus exigeantes.

L'étape 6 a apporté son lot de défis, comme une erreur de navigation en début d'étape en raison d'instructions peu claires du roadbook. Malgré cela, Lucas et Kaíque se sont rapidement repris, gardant leur sang-froid et terminant avec force, ce qui leur a permis de conserver leur avance au classement général. Leur détermination et leur capacité à s'adapter aux conditions changeantes du rallye ont été des facteurs clés de leur succès.

Dans l'avant-dernière étape, Lucas et Kaíque ont continué à attaquer fort, augmentant encore leur avance. Leur approche stratégique a porté ses fruits, et ils ont abordé la dernière journée du rallye avec une marge confortable, ce qui leur a permis de gérer la course de manière tactique dans la dernière étape.

L'étape 8 du rallye, qui s'est déroulée entre Formosa, Goiás et la destination finale à Brasilia, s'étendait sur un total de 498 km, dont 225 km de spéciales chronométrées. Lucas et Kaíque ont dominé la dernière journée, terminant l'étape en 1h 27mn 54s, 25 secondes devant l'équipe Gastaldi/Sachs classée deuxième.

Tout au long du rallye, le duo a fait preuve non seulement de vitesse mais aussi de sens stratégique pour affronter certains des terrains les plus difficiles du Brésil. Leur victoire dans l'étape 8, marquée par un pilotage rapide et propre, fut une conclusion appropriée à un rallye au cours duquel ils ont surmonté des défis de navigation, parcouru des terrains complexes et exécuté une étape marathon sans faille.

Avec cette victoire, Lucas Moraes s'impose plus que jamais comme l'un des meilleurs pilotes de rallye-raid au monde. Sa performance au Rallye dos Sertões 2024 témoigne aussi, à nouveau, de la qualité, de la durabilité et de la fiabilité du Toyota GR DKR Hilux. Alors que l'équipe se réjouit des défis à venir, notamment de la dernière manche du W2RC au Maroc, elle reste concentrée sur la consolidation de son expérience dans les courses de rallye-raid.

### Déclarations

**Lucas Moraes** : « Samedi, la dernière étape était très rapide et courte. Nous avons en quelque sorte géré la course et, vers la fin, nous avons décidé d'attaquer un peu plus parce que nous avons une alarme sur la voiture, et nous ne savions pas à quoi nous attendre. Nous avons donc décidé

## Communiqué de presse

Vaucresson, le 2 septembre 2024

d'attaquer davantage pour être sûrs de pouvoir parcourir tous les kilomètres aussi vite que possible, et nous avons également réussi à gagner l'étape. Dans l'ensemble, ce fut une journée parfaite. Merci beaucoup pour votre aide. Oui, vraiment, vraiment content. Ce rallye était un test d'endurance et de stratégie, et notre Toyota GR DKR Hilux a fonctionné parfaitement tout au long. Je ne remercierai jamais assez l'équipe pour son travail acharné et son dévouement. Gagner le Rallye dos Sertões pour la troisième fois est un sentiment incroyable, et le faire avec Kaïque rend ce résultat encore plus spécial. »



TOUTES LES INFORMATIONS SONT DISPONIBLES SUR

<http://media.toyota.fr/>

Suivez-nous sur nos réseaux



[Toyota France](https://www.linkedin.com/company/toyota-france)



[@GroupeToyotaFr](https://twitter.com/GroupeToyotaFr)



[@toyota.france](https://www.facebook.com/toyota.france)



[@toyotafrance](https://www.instagram.com/toyotafrance)

CONTACTEZ-NOUS

Marie GADD  
Responsable Presse Produit Toyota  
01 47 10 82 55  
[marie.gadd@toyota-europe.com](mailto:marie.gadd@toyota-europe.com)